



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG  
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE  
AM 18.12.2017**

Sitzungsleitung: Leonie

Protokoll: Joana

Anwesend: Leonie, Jakob, Aron, Fenna, Florian, Rieke, Niklas, Jan, Joana, Annalena, Johanna, Antonia, Charlie, Debbie, Sophie, Nathalie, Annika, Luisa, Laura, Lea, Larissa, Jacky, Juliane

Gäste:

**TAGESORDNUNG**

**TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**

**TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**

**TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**

**TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**

**TOP 5 QSM**

**TOP 6 QSM II**

**TOP 7 KALENDER**

**TOP 8 PROFESSOR-BERUFUNGSKOMMISSION (VORSINGEN)**

**TOP 9 FS-TAG**

**TOP 10 SPÜLSITUATION UND KÜHLSCHRANK**

**TOP 11 VOGELHAUS**

**TOP 12 KURZPROTOKOLL**

**TOP 13 SONSTIGES**

**TOP 14 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN**

**TOP 15 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

**TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung**

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18:05 Uhr für eröffnet.

**TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 23 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und X Gäste ohne Stimmrecht anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der

## TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 18.12.2017. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

## TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- QSM
- Kalender
- Prof-Berufungskommission
- FS-Tag-Themen
- Spühl-Situation und Kühlschranks
- Vogelhäuschen
- Kurzprotokoll
- Lehrauftrag
- Verschiedenes

## TOP 5 QSM

| Anliegen                         | QSM  |
|----------------------------------|--|
|                                  | <ul style="list-style-type: none"><li>• Wahl der Lehraufträge für die Studierenden</li><li>• Neuer Dozent für: Psychologie des Rechtspopulismus gesucht?</li><li>• Wöchentliche zusätzliche Veranstaltung anstatt Blockveranstaltung?</li><li>• Eine Jura-Dozentin hat sich bereit erklärt ohne weitere Kosten ein Zusatzseminar anzubieten</li><li>• Thema des Seminars wäre: Wie man mit rechten Parteien umgehen kann, also weniger Fokus auf Psychologie, mehr Rechts-Fokus</li><li>• Da keine weiteren Kosten, mögliches zusätzliches Seminar, deshalb die Frage ob, Interesse besteht?</li><li>• Meinungen: zu wenig Psychologieanteil</li><li>• Zusätzliche Möglichkeit aber es sollte offensichtlich sein, dass das Seminar den Schwerpunkt: Recht hat</li><li>• Möglichkeit „Interdisziplinäre Punkte“ anzurechnen</li><li>• Format wahrscheinlich eher wöchentlich angeboten</li></ul> |
| <b>Fazit</b>                     | Abstimmung ob überhaupt<br>8 Zugestimmt<br>11 Enthalten<br>4 Dagegen<br>Format:<br>Block 19 dafür<br>➔ Wir würden eher ein Blockseminar bevorzugen   |
| <b>Aufgaben &amp; Zuständige</b> | <ul style="list-style-type: none"><li>• Meinungsbild weitergeben</li></ul> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block;">➔ Annika</div>   |

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der

## TOP 6 QSM II

**Anliegen** IB

- In den Semesterferien IB kürzer offen, aber nicht komplett geschlossen
- Unklar: nur noch Präsenznutzung/elektronische Ausleihe?
- → wird vor Semesterende entschieden
- Probleme mit Passwort
- Alles ist so wie es die letzten male war

**Fazit** Was ist das Passwort?

**Aufgaben & Zuständige** • → PASSWORT SUCHE!

→ Kathrin und Isabell

## TOP 7 Kalender

**Anliegen** Wir testen eine neue Kalender-App

- Bitte App herunterladen!

**Fazit** **App herunterladen!!!**

## TOP 8 Professor-Berufungskommission (Vorsingen)

- Nachfolger für Herr Sonntag 17. Und 18. Januar ist die Vorstellung (Larissa schickt eine E-Mail)
- Interessierte Studierende sind eingeladen
- Formular Abstimmung
- Fiona und Jannick fragen

**Fazit** Rieke geht zur Berufungskommission → jeder kann mitkommen!

## TOP 9 FS-Tag

**Anliegen** Eckdaten abklären, weiter Themenvorschläge?

- Freitag um 10:00 Uhr treffen im Übungsraum C (wird noch in die Gruppe geschrieben)
- Runde: Wünsche, wie die Fachschaft sein soll und Ergebnisse zusammentragen
- Hochschulpolitische Gremien, Veranstaltungen, Posten,...
- Es gibt Pizza (mittags)
- 14:00Uhr Posten neu verteilen bzw. ergänzen
- Kleingruppen, Kritik an der Fachschaftsarbeit
- Ziele für das nächste halbe Jahr ausarbeiten

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der

## Fazit

- 16:00 Uhr Ende
- Inoffizieller Verein kann eine Satzung haben → wir haben schon eine
- Wer einen Posten vorstellen kann, bitte bei Riecke melden

## TOP 10 Spülsituation und Kühlschrank

**Anliegen** Hygieneproblem im Keller ?

## Fazit

- Wasser ist braun, → Hausmeister
  - Keine Lappen und Schwämme → diese sollten auch gewaschen werden
  - Zu „putzen“ gehört „Kühlschrank und Mülleimer
- Neue Schwämme kaufen (Posten Keller, Inventar und Verpflegung  
Schild an das Kabel („Bitte nicht ausstecken“ = Leonie)

## Aufgaben & Zuständige

- Kühlschrank putzen (Riecke, vielen Dank<3)
- Neue Schwämme (Riecke)
- Hausmeister kommunizieren (Riecke)
- „Putzen“ → auch Kühlschrank und Mülleimer
- „Bitte nicht ausstecken“ – Schild an das Kabel (Leonie)

→ Flo  
→ Riecke  
→ Leonie

## TOP 11 Vogelhaus

## Fazit

- Jemand hat sich an die Fachschaft gewendet: möchte ein Vogelhaus aufhängen
- Person muss sich beim Hausmeister melden

## Aufgaben & Zuständige

- Weitergabe: Melde dich beim Hausmeister

→ Leonie

## TOP 12 Kurzprotokoll

**Anliegen** Wir brauchen einen neuen Kurzprotokoll-Schreiber

## Fazit

- Niemand macht mehr das Kurzprotokoll
  - Kurzprotokoll: die wichtigsten Ankündigungen bzw. Veranstaltungen kreativ auf ein DIN A4 Blatt schreiben und an die Fachschaftswand im Foyer hängen
  - Neuer Posten für den Fachschaftstag
- Laura macht das erste Kurzprotokoll

## Aufgaben & Zuständige

- 

→ Laura

## TOP 13 Sonstiges

- Charly macht den Mailposten
- Debby hat gesehen, das die Fachschaft ein Paket bekommen hat
- **Reminder am 8.01.2018 gehen wir ins Vater Rhein nach der Sitzung**

# Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der

## Fazit

## Aufgaben & Zuständige •

→ Debby, Charly

### TOP 14 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen

Die Erstattung folgender Anschaffungen aus VS-Beiträgen wird genehmigt:

- [48.03]: [Nikoläuse] [24,83€] an [Jan Wagner]
  - Datum: 18.12.2017
  - Erklärung: Geschenke an die Personen des Mittelbaus unseres Instituts, als Dankeschön für die Unterstützung und die Zusammenarbeit
  - Ergebnis: beschlossen
- [4180.01]: [Getränke] [226,97€] an [Getränke Fein]
  - Datum: 18.12.2017 (Rechnung vom 08.12.2017)
  - Erklärung: Verpflegung für die Fachschaftssitzungen, da diese nach langem Unitag stattfinden
  - Ergebnis: beschlossen

### TOP 15 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 18:51 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 08.01.2018 um 18 Uhr stattfinden.

Protokoll: Meike

Putzen: Antonia, Johanna

Moderation: Sophie